



Su objetivo es sensibilizar sobre la amenaza que supone la resistencia a los antibióticos (ATB) para la salud pública y fomentar su uso prudente

- Los ATB únicamente son eficaces para combatir las infecciones bacterianas.
- El uso inadecuado de los ATB puede producirse por motivo equivocado, al no estar indicados para el tratamiento de la enfermedad (ej.- resfriados y gripe) o por uso incorrecto, es decir, modificando la duración y/o pautas de la prescripción realizada. De esta forma, las bacterias pueden hacerse resistentes a ellos, de manera que, si usted necesita antibióticos en el futuro, es posible que ya no surtan efecto.
- Recomendaciones:
 - Siga siempre las instrucciones del profesional que los prescriba.
 - Siempre que sea posible, vacúnese para evitar infecciones.
 - Lávese las manos con regularidad, especialmente, tras toser, estornudar e ir al baño y antes de tocar a otras personas o cosas.
 - Deshágase de los ATB que le sobren, no los aproveche para otra ocasión; pregunte al farmacéutico cómo hacerlo.

***Usar con prudencia los ATB puede ayudar a detener el desarrollo de bacterias resistentes y conseguir que mantengan su eficacia para generaciones venideras:
TODOS SOMOS RESPONSABLES.***